

1. November 2017

Postulat

von Pascal Lamprecht (SP)
und Markus Baumann (GLP)
und 2 Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie der Schiessstand Hasenrain in Albisrieden aufgehoben werden kann. Dabei ist insbesondere sicherzustellen, dass die Hasenrain-Wiese weiterhin für die Bevölkerung jederzeit frei bleibt und die städtische Anlage nicht verkauft wird.

Begründung:

Die städtische Schiessanlage Hasenrain in Albisrieden muss saniert werden. Wie nun aber in den Antworten zur schriftlichen Anfrage 2017/29 vom 10. Mai 2017 bestätigt wird, nehmen die Gesamtschusszahlen auf allen Anlagen in der Stadt Zürich deutlich ab. Je eine Schiessanlage rechts und links der Limmat genügt für die Bundesübungen, die Sportschützen und auch zu Trainingszwecken der Polizei. Die Sanierung und der Betrieb einer ineffizienten Anlage soll nicht vorangetrieben werden. Dabei ist jedoch sicherzustellen, dass die bisherigen Schützinnen und Schützen des Hasenrains in einer der beiden zukünftig bestehend bleibenden Schiessanlagen ihr Hobby ausüben können.

P. Lamprecht

M. Baumann

H. P. Sigel

C. Scheller